

HALAMAN PENGESAHAN
UPAYA PERTAHANAN HEGEMONI AMERIKA SERIKAT DALAM
MENGHADAPI DOMINASI TIONGKOK PADA PERIODE PRESIDEN
BARACK OBAMA

Dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Prodi Hubungan Internasional

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia

Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Hubungan Internasional



Mengesahkan

Program Studi Hubungan Internasional

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Program Studi



Irawan Jati, S.IP., M.Hum., M.S.S

Dewan Penguji

1. Karina Utami Dewi, S.IP., M.A.
2. Hangga Fathana, S.IP., B.Int.St., M.A.
3. Enggar Furi Herdianto, S.IP., M.A.

Tanda Tangan

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Dewi Masitoh

No. Mahasiswa : 14323006

Program Studi : Hubungan Internasional

Judul Skripsi : Upaya Pertahanan Hegemoni Amerika Serikat dalam Menghadapi Dominasi Tiongkok pada Periode Presiden Barack Obama

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai peneliti, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 10 Agustus 2018

Yang menyatakan

Dewi Masitoh

HALAMAN PERSEMBAHAN



Alhamdulillah rabbil'alamin

Pertama-tama penulis ingin mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesempatan, kesehatan, serta rezeki untuk melanjutkan program studi S1 ini hingga akhir. Kedua, Shalawat serta salam selalu panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW. Saya persembahkan karya sederhana ini untuk beberapa orang yang telah menyayangi saya selama ini, yaitu:

Mama dan Papa Tercinta

Terima kasih atas doa, nasehat, teladan, dukungan, cinta dan kasih sayang yang tiada hentinya kepada anak semata wayangmu ini. Semoga dengan selesainya studi S1 ini akan menjadi batu lompatan agar bisa menjadi orang yang berhasil dan bermanfaat bagi dunia dan akhirat. Dan semoga dengan selesainya studi S1 ini juga bisa membuat Mama dan Papa bahagia serta bangga. Penulis ingin membuktikan bahwa suatu saat nanti, Dewi bisa menjadi orang yang sukses di masa depan kelak. Mama dan Papa adalah orang tua paling hebat yang pernah Dewi temukan di dunia ini. Semoga Mama dan Papa selalu diberikan panjang umur dan kesehatan oleh Allah SWT.

Seluruh Keluarga Besar

Terima kasih atas doa dan dukungan yang telah diberikan. Karena tanpa kalian semua, penulis tidak bisa apa-apa dan bukan apa-apa. Terima kasih yang selalu bisa memberikan motivasi dan nasehat dalam keadaan apapun. Semoga kalian semua selalu dalam naungan dan lindungan Allah SWT.

HALAMAN MOTTO

لَهُ مُعَقِّبَاتٌ مِّنْ بَيْنِ يَدَيْهِ وَمِنْ خَلْفِهِ يَحْفَظُونَهُ مِنْ أَمْرِ اللَّهِ إِنَّ
اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ وَإِذَا أَرَادَ اللَّهُ بِقَوْمٍ
سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ وَمَا لَهُمْ مِّنْ دُونِهِ مِنْ وَالٍ ﴿١١﴾

“Bagi manusia ada malaikat-malaikat yang selalu mengikutinya bergiliran, di muka dan di belakangnya, mereka menjaganya atas perintah Allah. Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri. Dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap sesuatu kaum, maka tak ada yang dapat menolaknya; dan sekali-kali tidak ada pelindung bagi mereka selain Dia.” (Q.S. Ar-Ra’d 13 : 11)

مَنْ جَدَّ وَجَدَ

“Barang siapa bersungguh-sungguh, maka dapatlah ia.”

“Success usually comes to those who are too busy to be looking for it.”

--Henry David Thoreau--

Therefore,

“Nothing in life is to be feared, it is only to be understood. Now is the time to understand more, so that we may fear less.”

--Marie Curie--

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah memberikan rahmat, pertolongan, kelancaran serta kemudahan dalam mengerjakan skripsi ini yang dapat selesai tepat pada waktunya. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Penulis menyadari bahwa proses dalam penyelesaian skripsi ini tidak lepas dari motivasi, dukungan, nasehat, bimbingan serta saran dari beberapa pihak. Oleh karena itu, di sini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. rer.nat. Arief Fahmie, S.Psi., MA., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan nasehat, bimbingan dan arahan.
2. Bapak Irawan Jati, S.IP.,M.Hum.,M.S.S selaku Ketua Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia serta selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan nasehat dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis. Mohon maaf apabila selama menjadi mahasiswa, saya sering membuat kesalahan. Semoga selalu diberikan kesehatan dan umur panjang oleh Allah SWT. Dan semoga dipermudah dan diberi kelancaran dalam melanjutkan studi S3 nya di manapun Bapak berada.
3. Ibu Karina Utami Dewi, S.IP., M.A., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan banyak saran, masukan, dorongan dan nasehat

dalam kelancaran mengerjakan skripsi penulis dengan baik. Ibu adalah salah satu Dosen favorit penulis, di mana apa yang telah Ibu ajarkan selama 4 tahun ini sangat mudah untuk dipahami dan diingat serta beberapa motivasi, saran dan pelajaran hidup yang telah Ibu sampaikan kepada penulis ketika Konferensi di Jepang bersama. Mohon maaf apabila selama mengerjakan skripsi dan menjadi mahasiswa sering membuat kesalahan. Semoga Ibu dilancarkan dan diberi kemudahan untuk melanjutkan S3 nya di Eropa atau di manapun Ibu berada. Semoga selalu diberikan kesuksesan, kesehatan, umur panjang serta selalu berada dalam lindungan Allah SWT.

4. Bapak Hangga Fathana, S.IP., B.Int.St., M.A., selaku Dosen HI UII dan selaku Dosen Penguji Seminar Proposal. Terima kasih telah memberikan banyak saran dan masukan dalam penulisan skripsi penulis. Bapak adalah Dosen favorit penulis, di mana Bapak telah mengajarkan beberapa Mata Kuliah, khususnya tentang ekonomi secara jelas dan mudah untuk dipahami. Sehingga, dari apa yang telah Bapak ajarkan kepada penulis, penulis menyukai tentang Ekonomi Politik dan telah menulis judul skripsi terkait Ekonomi Politik. Insyaallah, apabila diberi kesempatan untuk melanjutkan S2, penulis akan melanjutkan studinya ke dalam bidang Ekonomi Politik. Terima kasih juga atas motivasi dan kata-kata bijak yang terkadang Bapak berikan di kelas yang telah memberikan inspirasi dan semangat bagi kita semua. Mohon maaf atas segala kesalahan penulis selama menjadi mahasiswa. Semoga Bapak selalu diberikan kesuksesan, kesehatan, umur panjang serta selalu

berada dalam lindungan Allah SWT. Dan semoga Bapak dilancarkan dan diberi kemudahan untuk melanjutkan S3 nya di manapun Bapak berada.

5. Dosen-Dosen HI UII, yaitu: Bapak Enggar Furi Herdianto, S.IP., M.A., Bapak Geradi Yudhistira, S.sos., M.A., Ibu Gustrieni Putri, S.IP., M.A., dan Bapak Hasbi Aswar, S.IP., M.A. yang telah sabar untuk mengajarkan banyak ilmu dan pengetahuan. Mohon maaf apabila selama masa perkuliahan banyak berbuat kesalahan. Semoga para Dosen-Dosen HI mendapatkan balasan yang baik dari Allah SWT. Dan semoga selalu diberikan kesuksesan, kesehatan, umur panjang serta kemudahan dan kelancaran dalam segala urusan.
6. Mbak Mardiatul Khasanah yang telah memberikan kemudahan dalam segala urusan akademik dan perkuliahan. Terima kasih juga yang telah mendengarkan keluh kesah penulis selama masa kuliah.
7. Kedua orang tua tercinta yang selama ini selalu menanyakan kapan selesai skripsi, sehingga membuat penulis terdorong untuk cepat menyelesaikannya. Terima kasih telah memberikan motivasi, dorongan, nasehat dan doanya untuk anak semata wayang mereka. Terima kasih juga telah memberikan dukungan, baik itu materi dan non-materi, sehingga bisa membuat penulis menyelesaikan studi S1 nya. Terima kasih juga yang telah membimbing dan mendidik penulis selama ini, sehingga membentuk karakter yang kuat, tegar dan pantang menyerah. Penulis akan selalu berusaha semaksimal mungkin untuk menjadi orang yang sukses dan bermanfaat dunia dan akhirat, anak yang baik, berbakti

serta membuat kalian bangga dan bahagia. Semoga Mama dan Papa selalu diberikan kesuksesan, rezeki, kesehatan dan umur panjang. Amin ya Rabbal Alamin. *“You’re my everything and I’m nothing without you, Mom and Dad”*

8. Wahyu Ningtias (Kambing) yang selama ini telah menjadi ‘Teman Jomblo’, yang sering kita sebut dengan “Jomblo fi Sabilillah”. Terima kasih yang selalu mengingatkan dan menemani penulis ketika malam minggu karena selalu lupa akan malam minggu, karena penulis hanya mengingat malam jum’at. Jika Kambing menikah, penulis harus menjadi orang pertama yang dikasih tahu di antara teman-teman lainnya. Terima kasih yang telah mendengarkan curhatan dan menemani penulis ke manapun dia mau, khususnya ketika lelah mengerjakan tugas dan skripsi. Terima kasih yang selama ini selalu mengerti dan memahami penulis dalam kondisi apapun. Ucapan terima kasih untuk Kambing tidak cukup untuk ditulis di sini semua, pokoknya kamu terbaik, sehingga tidak bisa diibaratkan dengan ucapan maupun tulisan.
9. Anggota De Yellow Buyan, yaitu Wahyu Ningtias, Okta Maryana Dewi, Indiana Rumalean, Inneke Firsana Dewi dan Ina Nafilla Zahra yang selama masa kuliah telah menjadi partner terbaik dalam mengerjakan beberapa tugas kuliah dengan sebaik mungkin. Terima kasih juga yang selalu menemani ke manapun penulis pergi dan telah mendengarkan keluh kesah penulis baik itu masalah perkuliahan dan non perkuliahan. Semoga setelah ini di manapun kita berada, kita semua diberikan yang terbaik.

10. Teman-teman Kos Teratai Muslimah, yang sudah penulis anggap seperti keluarga sendiri, khususnya anak-anak Lantai bawah, yaitu: Athifah Nur Husna yang telah meminjamkan laptopnya dalam mengerjakan skripsi hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Kemudian terima kasih kepada Alyka Putri, Icha, Erika, Lina Kak Dwi Welda, Firda dan Kak Leli yang selama ini telah menemani penulis dalam keadaan apapun, khususnya ketika *stuck* dalam mengerjakan skripsi. Kak Fidia Oktarisa, yang selalu mengganggu penulis ketika fokus dalam mengerjakan skripsi. Semoga setelah ini, walaupun kita tidak bisa bersama-sama, kita semua diberikan yang terbaik di manapun kita berada.

11. Teman-teman HI angkatan 2014 yang telah berjuang bersama selama 4 tahun ini. Terima kasih yang telah menjadi tim dan partner terbaik, baik dalam tugas perkuliahan maupun non perkuliahan.

12. Seluruh pihak yang tidak bisa dituliskan seluruhnya oleh penulis. Terima kasih atas doa, motivasi serta dukungannya.

Sekali lagi, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada beberapa pihak yang telah disebutkan, di mana telah memberikan banyak kontribusi dalam pengerjaan dan penyelesaian skripsi ini dengan sebaik mungkin. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menginspirasi pembaca untuk menemukan beberapa penelitian yang baru dan inovatif.

Wassalammu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 10 Agustus 2018